

## Tagesausflug nach Niederbayern \_ 10.08.2024

Die Idee für eine spontane Tagestour kam beim Sommerfest am 6.8. im Augustiner Bräustüberl bei herrlichem Wetter auf der Dachterrasse...

Die Tourdaten nach Niederbayern waren bereits als Track auf dem Navi von Wolfgang Ludwig vorhanden ... nachdem er auch für den Samstag 10.8. noch nichts besonderes tagsüber vor hatte, war er bereit, uns als Tourguide für diese schöne Ausfahrt zur Verfügung zu stehen 😊.

Da wir sehr kurzfristig dran waren, erfolgte die Information nur über unsere Whatsapp Gruppe „Riding with friends“.

Schnell stellte sich heraus, dass das Interesse trotzdem sehr groß war und somit trafen sich am Samstag, d. 10.08.2024 um 9:00 Uhr 13 begeisterte Motorradfahrerinnen und -fahrer an der Aral Tankstelle in Garching/Hochbrück zu einem herrlichen Ausflug nach Mamming hinter Dingolfing.



Für so viele Motorräder musste schnell ein 2. Tourguide gefunden werden... aber alles kein Problem 😊 Erik übernahm die 2. Gruppe.

Nach Einweisung aller Teilnehmer in die Gruppenfahrregeln und Besprechung der Tour gings los ...



Unterwegs bei Moosburg sammelten wir noch Gerald auf und dann ging's weiter... Alle waren gut gelaunt und voller Erwartungen.



Die Tour führte uns über kleinere Straßen und Dörfer mit wenig Verkehr in das schöne Niederbayern. Dabei überquerten wir immer wieder die wunderschöne Isar.

Eine kurze Trinkpause an einem See überzeugte alle von der herrlichen Lage mit Blick auf den See und den vielen Schwänen.



Gestärkt ging's weiter Richtung Gasthaus „Zur alten Mühle“ nach Mamming.

Am Eberhofer Kreisel konnte die Gruppe von Erik noch ein tolles Foto schießen



... und kam vielleicht auch deshalb etwas zu spät zum Mittagessen... aber nicht schlimm, alle haben noch einen herrlichen Platz auf der Terrasse und ein leckeres Essen bekommen.

Genügend Zeit für das eine oder andere Benzingespräch blieb auch.



Gestärkt und glücklich ... noch ein schönes Gruppenbild bevor wir die Heimreise antreten....



An der Esso Tankstelle in Langenbach beenden wir unseren gemeinsamen, spontanen Ausflug mit einem leckeren Eis.

Ein herzliches Dankeschön an unsere beiden Tourguides Wolfgang und Erik für's Vorausfahren 😊.

Schön war's.

Bis bald  
Heike

